

# *Bolivie : le secrétaire général de l'OEA reconnaît les réussites de la gestion d'Evo Morales*

---



Nations Unies, 25 septembre (RHC)- Le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, a reconnu les résultats positifs de la gestion du président de la Bolivie, Evo Morales.

Au terme d'une réunion qu'ils ont eue au siège des Nations Unies à New York, Luis Almagro a considéré que le chef d'état bolivien a redonné de la dignité à son peuple et qu'il a réalisé un excellent travail dans des secteurs productifs, économiques et sociaux.

Il a reconnu que la Bolivie est un pays stable du point de vue politique et social avec un fort taux de croissance économique. Il a mis l'accent sur les efforts déployés par le chef d'état bolivien en faveur de la construction d'un état équitable et juste.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172385-bolivie-le-secretaire-general-de-loea-reconnait-les-reussites-de-la-gestion-devo-morales>



**Radio Habana Cuba**